
 

 

新学年がスタートしました。学年はじめの校外学習はいかが

でしたか？ 元々は修学旅行の英語学習を補う意味で設定し

た行事でしたが、予想以上の成果があったように思います。朝

学習のアンケートから、みなさんの感想を紹介します。 

 

………… 🌷 ………… 

 

・日本では普通のジェスチャーも海外では悪い意味になってし

まうということを学び、世界の文化を学ぶことは大切だとわ

かりました。 

 

・実際にありそうなシチュエーションで会話が出来たので、咄

嗟の対応や単語などを考えるきっかけになった。 

 

・英語を話すことは今まで苦手で、今でも文法や単語に不安は

ありますが、自分の話した英語が海外の方にちゃんと伝わる

こと、その逆もすごく嬉しかったです。 話すことに対しての

恐怖心が少し無くなりました。 

 

・今までの日本語でのプレゼンテーションよりも、ジェスチャ

ーや抑揚などをつけるようにすることが難しかった。 

 

・正直そんなに楽しくはないかなと 思っていたのですが、グル

ープの皆が温かったことと、エージェントの Sam さんが本

当に明るくて面白い方で、すごく楽しかったです。良い思い

出になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

・普段関われない友達とも一緒に母国語ではない英語を使うこ

とで仲が深まったと思う。予想よりずっと楽しくてあっとい

う間だった。 

 

・教室ではなく実践に近い環境でその場にあった英語を考えて

話すという機会はなかなかないので貴重な機会でした。 

 

・ALT の先生が分かりやすい英語で話してくれて僕自身とて

も理解することができました。また、言いたいことを言えな

いことがあり自分の勉強不足にも気づくことができました。

今回の取り組みを通して、より一層英語に励みます。 

 

・英語尽くしでとても疲れましたが、それと同時に楽しかった

し、英語に対しての関心も高まって、もっと勉強しなきゃい

けないと改めて感じました。 
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最高の 1年間を一緒に作っていきましょう！ 


